

Headquarter Scott Sports in Givisiez von IttenBrechtbühl



Als augenzwinkernder Verweis auf die Geschichte von Scott Sports konzipierte IttenBrechtbühl die Fassade des neuen Headquartiers aus Aluminium. Denn das Material deutet subtil auf das erste Produkt des Sportartikelherstellers hin – einen Skistock aus Aluminium. Im Inneren kamen nachhaltige, zeitlose Materialien wie Holz, Beton, Metall und Glas zum Einsatz. Das lichtdurchflutete Atrium ist über eine repräsentative Treppe zugänglich, die vom Eingang über eine geschwungene Wand ins Auditorium führt. Das Erdgeschoss beherbergt neben einer Cafeteria einen 4.000 Quadratmeter großen Showroom. Das Open-Space-Konzept der Büroräume in den Obergeschossen regt den Austausch und die Ideenentwicklung an, während abgeschlossene sogenannte Fokusräume konzentriertes Arbeiten fördern sollen. js

Entwurf: IttenBrechtbühl, www.ittenbrechtbuehl.ch/de/

Bauherr: Privat

Standort: Route du Crochet 11, 1762 Givisiez, Schweiz

Fotos: Itten+Brechtbühl AG













